



Prangerschützen unterstützen die Lebenshilfe

Thundorf. Die Prangerschützen Thundorf/Straß unterstützen die Lebenshilfe und das Wohnhaus Thundorf mit einer Spende in Höhe von 500 Euro. Wie Vorsitzender Georg Weber mitteilte, sollen die Bewohner und ihre Betreuer über die Verwendung frei entscheiden. Oswald Lerach, Vorsitzender der Lebenshilfe BGL, nahm sich Zeit

und bedankte sich bei den Vereinsmitgliedern. Er erklärte bei dieser Gelegenheit ausführlich den Aufbau und Grundgedanken der Lebenshilfe und lobte seine Mitarbeiter, die einen wertvollen Beitrag für die Gesellschaft leisten.

In die Dorfgemeinschaft Thundorf fühlen sich Bewohner

wie auch Betreuer gut aufgehoben. Im Bild von links Oswald Lerach, Franz Fagerer und Georg Weber, die beiden Vorsitzenden der Prangerschützen Thundorf/Straß, die Bewohner Elisabeth, Karin und Karl sowie Martina Keutt (Heilerziehungspflegerin) und Martin Schinagl, Kassier der Prangerschützen.

– red/F.: privat